

Cruz Roja en Jarama organiza un Circuito Solidario de Pádel en beneficio de familias vulnerables

Se celebrarán cuatro torneos en **ALCOBENDAS**, Algete y San Sebastián de los Reyes

ALCOBENDAS, 22 (EUROPA PRESS)

Cruz Roja ha organizado un Circuito Solidario de Pádel en beneficio de familias en dificultad en la comarca del Jarama, en el que está previsto que participen 160 personas en los cuatro torneos que se desarrollarán en marzo, abril, mayo y junio en **ALCOBENDAS**, Algete y San Sebastián de los Reyes.

El I Circuito Solidario de Pádel de Cruz Roja en la comarca del Jarama tiene como objetivo recaudar fondos, a través de las inscripciones de los participantes, que se destinarán a los distintos proyectos que la organización desarrolla entre las familias más vulnerables de los municipios de **ALCOBENDAS**, San Sebastián de los Reyes, San Agustín del Guadalix, Pedrezuela, El Molar, Valdetorres de Jarama, Fuente el Saz de Jarama, Algete y Valdeolmos-Alalpardo.

El circuito arrancará el sábado 25 de marzo, de 16 a 21 horas, en el Club El Hangar de **ALCOBENDAS**.

Los otros tres campeonatos serán el 15 de abril, de 11 horas a 15.40 horas, en el Club Pádel Sport Home de Algete; el 13 de mayo, de 10 horas a 14.30 horas, en el Club Campus 23 de San Sebastián de los Reyes; y el 3 de junio, de 16 horas a 20.30 horas, en el Club El Estudiante de **ALCOBENDAS**.

Cruz Roja prevé la participación de 160 personas en esta primera edición del Circuito Solidario de Pádel, que contará con 30 voluntarios y voluntarias para su organización. Las inscripciones tienen un coste de 20 euros por persona y el torneo es de categoría de nivel medio, abierto a parejas masculinas, femeninas o mixtas.

Durante el año 2022, en el que la Asamblea Comarcal de Cruz Roja en Jarama cumplió su 50 aniversario de actividad ininterrumpida, atendieron a 7.240 personas en situación de vulnerabilidad.

Este crecimiento, tanto en el número y diversidad de respuestas como en los municipios en los que ofrece cobertura, se ha producido gracias a sus 746 voluntarios y el apoyo de más de 8.860 personas socias.